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	M-1
2019
	
BCRTA

	
Moved by/propose par :___________________ Seconded by/appuyé de : ______________________

That ACER-CART raise the awareness among Members of the efforts by provincial governments to privatize health care services in violation of the Canada Health Act.
Rationale: There is little doubt 2019 will be an important year in the fight to protect public health care. With the Doug Ford government in Ontario, the Brian Day Cambie Surgical Centre trial in BC and a federal election in the fall, we public health care advocates have our work cut out for us. The Cambie trial continues to drag on showing us we cannot turn a blind eye to the expansion of private for-profit facilities and a ‘second tier’ of health care. In 2012 when an audit was finally done on the Dr. Brian Day Cambie Surgical Centre it was found that more than 40% of Cambie procedures violated BC law by charging patients directly for service already covered AND being paid for by the provincial government. These charges amounted to nearly $500,000 in public funds in just a 30-day period. The effort of ACER-CART is needed to keep fighting this two-tier system and counteract the efforts of provincial governments like Doug Ford’s and individuals like Dr. Brian Day who want to pave the way to for-profit health services. 
QUE l’ACER-CART accentue la prise de conscience parmi ses Membres sur les tentatives des gouvernements provinciaux pour privatiser les soins médicaux, et ce, en violation de la Loi canadienne sur la santé !
Rationalisation : Il ne fait presque pas de doute que 2019 sera une année cruciale dans notre lutte pour protéger les soins de santé publics. Avec le gouvernement Ford en Ontario, le procès du Centre de chirurgie Cambie de Brian Day et des élections fédérales qui auront lieu en octobre 2019, nous, les défenseurs des soins de santé publics, avons bien du pain sur la planche ! Le procès Cambie continue à traîner et nous prouve que nous ne pouvons pas jouer aux autruches devant l’expansion des soins médicaux privés lucratifs ainsi qu’une médecine à deux vitesses. En 2012, à la suite d’un audit du Centre de chirurgie du Dr Day on a découvert que plus de 40 % des interventions de Cambie contrevenaient aux lois de Colombie-Britannique, car on facturait les patients aussi bien que le gouvernement de Colombie-Britannique. Ces frais se montaient à plus d’un demi-million de dollars détournés des fonds publics en seulement trente jours. On a besoin de toute l’énergie et du poids de l’ACER-CART pour combattre ce système à deux vitesses et contrer les efforts des gouvernements provinciaux et autres Drs Day qui veulent voir l’avènement d’un système de soins de santé privé.      

	

	M-2
2019
	BCRTA
	
Moved by/propose par :___________________ Seconded by/appuyé de : ______________________

That ACER-CART join other national seniors’ organizations in urging the federal government to intervene in the practice of kickbacks to pharmacists by pharmaceutical companies. 
Rationale: The National Pensioners Federation has recently written to the Minster of Health expressing concern about these kickbacks exposed by CBC Fifth Estate investigation. In Ontario COSTCO was fined $7.25 million for demanding rebates for 29 Ontario Pharmacies. We know that more than 10% of Canadians cannot afford to buy the prescription drugs they need to keep well. By demanding and accepting kickbacks that increase the cost of drugs, pharmacists as well as pharmaceutical corporations contribute to ill-health and cost of health care in general. 
QUE l’ACER-CART se joigne à d’autres organisations d’aînés pour faire pression sur le gouvernement fédéral pour qu’il mette fin à la pratique des ristournes accordées aux pharmaciens par les industries pharmaceutiques !
Rationalisation : La Fédération des Pensionnés a récemment écrit au ministre de la santé pour exprimer son souci au sujet des ristournes mises à jour par l’enquête « Fifth Estate » de la CBC. En Ontario, COSTCO a dû payer une amende de $7,25 millions pour avoir demandé des rabais pour 29 de leurs pharmacies. Nous savons que plus de 10 % des Canadiens ne peuvent pas se permettre de payer leurs médicaments d’ordonnance nécessaires à leur santé. En demandant et en acceptant des ristournes, les pharmacies contribuent à augmenter encore plus le prix des médicaments et des services de santé ainsi que de la maladie en général.
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M-3
2019
	BCRTA
	
Moved by/propose par :___________________ Seconded by/appuyé de : ______________________

That ACER-CART continue to work toward a universal single payer National Pharmacare plan.
Rationale: Canadians overwhelmingly support this issue. The 2019 Federal Budget is a start but it will take constant pressure on this and future governments to fully implement a national, universal, single payer plan. The period prior to the upcoming election is an appropriate time to have ACER-CART members inform candidates of our stand on this issue and to question candidates on their position.
QUE l’ACER-CART continue à coopérer pour un Régime national pour les médicaments avec un seul payeur !
Rationalisation : Les Canadiens appuient cette solution en grande majorité. Le budget fédéral 2019 est un début, mais il faudra veiller à mettre la pression sur ce gouvernement et à ceux qui vont suivre pour vraiment mettre en œuvre un régime national avec un seul payeur pour les médicaments. La période précédant les élections sera idéale pour que les Membres de l’ACER-CART informent les candidats de notre position sur cette question et pour leur demander leur position exacte à ce sujet.
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